

Ciudad de México a 23 de mayo de 2023

COMUNICADO DE PRENSA

520

México requiere certidumbre para mantener y atraer inversiones

El Consejo Nacional de la Industria Manufacturera de Exportación (index) manifiesta su preocupación por recientes acontecimientos que podrían generar un daño en la imagen de México y hace un llamado para que haya certidumbre jurídica y con ello mantener y atraer nuevas inversiones hacia el país.

El decreto publicado en el Diario Oficial de la Federación donde se avala que las Fuerzas Armadas tomen temporalmente las instalaciones de Ferrosur, propiedad de Grupo México, podría ser considerado como vulneración al Estado de Derecho por parte de inversionistas nacionales y extranjeros y consecuentemente afectar la inversión.

Es importante que el gobierno no envíe mensajes equivocados que desvirtúen la concepción al respeto de los marcos jurídicos y las garantías constitucionales y que sean percibidas como arbitrarias en momentos donde México se coloca como un país clave para la relocalización de las empresas, gracias al fenómeno del nearshoring con inversiones que se prevén en 30,000 millones de dólares y generando alrededor de 3 millones de empleos formales.

Desde la industria manufacturera de exportación prevemos que nuestro país tiene la oportunidad de capitalizar esta actual coyuntura por los próximos cinco años, por lo tanto, este es un momento crucial para dar certeza y destacar las ventajas competitivas.

A través del nearshoring, las exportaciones se convierten en un motor económico que representaría ganancias adicionales cercanas a los 168,000 millones de dólares en exportaciones no petroleras durante el próximo lustro.

Actualmente, México enfrenta retos como la calidad de la fuerza laboral, facilidad para hacer negocios, infraestructura y disputas comerciales y está entrando a una nueva etapa de competencia en el comercio mundial que debe sostenerse con certidumbre desde los ámbitos público y privado.

En index mantenemos nuestro compromiso de cuidar e impulsar las inversiones hacia nuestro México.

-000-